

„Was halten Sie  
von Hermann?“



„Zweifellos sehr tüchtiger Mensch. Großes Einkommen. Man merkt aber doch noch zuweilen seinen kleinen Anfang.“

— „Stimmt. In feineren Dingen des Lebens ist er nicht bewandert. Bei der Jahresfeier neulich, zum Beispiel, hat er eine ganz unmögliche Sektmarke bestellt.“

„Das läßt allerdings nicht auf gesellschaftliche Tradition schließen.“

Möchten Sie, daß man so über Sie spricht? Sicher nicht. Verständnis für Wein und Sekt gehört zum Leben des Mannes von Welt. Die Wahl einer ersten, seit einem Menschenalter in der ganzen Welt als hochwertig anerkannten Sektmarke wie „Kupferberg Gold“ wird stets die Zustimmung Ihrer Freunde finden.

**KUPFERBERG GOLD**

• DIE GUTE, ALTE, DEUTSCHE MARKE •

Chr. Ad! Kupferberg & Co., Mainz

Der herbe,  
rassige Herren-Sekt  
**KUPFERBERG  
RIESLING**

Jede Flasche verbürgt  
über 5 Jahre alt!

